

SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO HAITIANO

Los delegados latinoamericanos y caribeños a la 10ª Asamblea Mundial de Religiones por la Paz expresan su solidaridad con el pueblo haitiano que sufre la continua inestabilidad sociopolítica, la extrema pobreza, la delincuencia organizada y las pandillas, la corrupción y la impunidad, el éxodo masivo de la juventud, especialmente a la Republica Dominicana, y principalmente, la falta de acuerdos políticos para solucionar la crisis, generando profunda incertidumbre sobre el futuro del país.

Mas de dos millones seiscientos mil haitianos ya viven en la inseguridad alimentaria aguda. Sin una pronta resolución, esta situación podría conducir a una catástrofe humanitaria sin precedencia en la historia de Haití.

Considerando el tema de la 10ª Asamblea Mundial "Cuidando nuestro futuro común, fomentando el bienestar compartido", pedimos:

A los lideres haitianos

Tomar conciencia de esta terrible realidad y su responsabilidad hacia el pueblo de Haití y su historia.

A los amigos de Haití

Contribuir de manera concreta y eficiente a mover el país hacia adelante y no desestabilizar a los países vecinos.

Al pueblo haitiano

Conservar el ánimo, la confianza, la determinación y la esperanza en su búsqueda de un nuevo futuro, basado en la paz, la justicia y la solidaridad.

Lindau, Alemania, 23 de agosto de 2019